

Alcaldesa Navia visitó a ministro de Vivienda

Buscando apoyo para comprar un terreno que beneficie a nuevas familias de La Cruz, la jefa comunal Filomena Navia, visitó al ministro de Vivienda Carlos Montes por la posibilidad de financiar millonario proyecto que permita disminuir el déficit inmobiliario de la comuna.

Este lunes, el equipo municipal viajó hasta Santiago para reunirse

con el ministro de Vivienda, Carlos Montes y buscar su apoyo para una serie de proyectos, entre los que se incluye la compra de un segundo terreno en La Cruz, para beneficiar a 224 familias pertenecientes a los restantes cinco comités de vivienda que siguen trabajando junto al municipio para obtener una casa.

“Vinimos a hablar tam-



CEDIDA

LA JEFA COMUNAL VIAJÓ JUNTO A SU EQUIPO A SANTIAGO.

bién de la Poza Cristalina y de la postulación que estamos llevando adelante para el diseño a través de la línea de parques urbanos y

también hablamos de la posibilidad de que La Cruz sea considerada en la línea de Pequeñas Localidades”, indicó la alcaldesa. 🗣️